

El pasado 26 de abril se celebró la Feria de Empleo organizada por la **UNIVERSIDAD CATÓLICA DE ÁVILA (UCAV)** a través de su Servicio de Prácticas e Información para el Empleo (SEPIE), dirigida a alumnos de último curso de Grado y Máster de titulaciones correspondientes a las Ciencias Sociales y Artes.



Asistieron entre otros, el **Ayuntamiento de Ávila**, **Garantía Juvenil** y el **Servicio Público de Empleo de Castilla y León (ECYL)**, cuya presentación corrió a cargo del Gerente

Provincial de Ávila, y en su stand estuvieron presentes dos prospectores de empleo de esta provincia.

También asistieron otras entidades como la **Fundación Tatiana Pérez de Guzmán el Bueno** (llamado Observatorio 1.131), la cual está impulsando con enorme interés iniciativas emprendedoras de jóvenes que comienzan a poner sus negocios en el mercado, el **Grupo Tragsa**, que aparte de ser un grupo de empresas y de llevar trabajando al servicio de la Administración Pública largo tiempo, ha creado una bolsa de empleo destinada sobre todo a jóvenes con muchas ganas de



empezar su vida profesional y para cuyo fin requieren muchos recursos humanos y, empresas privadas entre las que destacaron, **MARS, Avilagro, Decathlon, Paradores, Plastic Omnium, Nissan, Adecco**, entre otras.

Tras una breve presentación realizada en el salón de actos, la cual pudo seguirse de manera presencial y online, se dan a conocer y se comentan las vacantes de empleo demandadas.

A continuación en los arcos de entrada de dicha Universidad, en los diferentes stands establecidos al efecto, los alumnos fueron entregando sus respectivos CV a las empresas en las cuales estaban interesados informándose de los perfiles requeridos.

A su vez, recorrieron los stands de la **Fundación Tatiana**, del **Ayuntamiento de Ávila**, del **ECYL** y de **Garantía Juvenil**, muchos de cuyos fines y servicios eran desconocidos para algunos alumnos y cuyas informaciones fueron muy bien recibidas y agradecidas por su parte.

Finalizada la feria, según palabras de la vicerrectora de Ordenación Académica, Concepción Albarrán y, de la directora del Servicio de prácticas e Información para el Empleo (SEPIE), Virginia Jiménez, “esta feria ha sido muy gratificante para los alumnos y además tenemos que agradecer la presencia de tanto Administraciones Públicas como empresas privadas por el esfuerzo de venir y por su posterior presentación y explicación de lo que son y demandan”.



<https://www.ucavila.es/>

[Feria de empleo Ávila](#)

